



*San Luis Potosí, S.L.P a 17 de diciembre de 2019*

## **Condena PRI muerte de Martha Rosas**

- Tras enviar sus sinceras condolencias a familia y amigos de la ex líder y militante priista, el presidente del CDE del PRI Elías Pesina Rodríguez subrayó que no existe justificación para estos reprobables hechos.
- El líder del PRI confió en la pronta acción de las autoridades para dar con los responsables de estos hechos.

“En el Comité Directivo Estatal del PRI condenamos total y enérgicamente las expresiones de violencia que trastocuen la tranquilidad y la paz de los ciudadanos, más aquellas que acaban con la vida de las personas”, señaló Elías Pesina Rodríguez, presidente del Revolucionario Institucional, quien pidió la acción de las expedita autoridades confiando en el deslinde de responsabilidades tan pronto como sea posible, en los hechos que acabaron con la vida de Martha Rosas una líder y entregada militante priista.

Tras enviar sus más sinceras condolencias a la familia de Martha Rosas, el presidente del CDE del PRI, subrayó que no existe justificación para estos reprobables hechos, por lo que instó a las autoridades de impartición de justicia a hacer los esfuerzos necesarios que lleven a la consignación ante la justicia a los responsables de tan condenables hechos.

El presidente del CDE del PRI extendió el apoyo de la familia priista a los deudos de Martha Rosas y aseguró que en todo momento acompañarán a las víctimas de estos sucesos.

**-000-**